

Le Régional

L'ACCENT DE VOTRE RÉGION



La danse dans tous les sens

Lausanne deviendra le 6 novembre la capitale mondiale du break dance et du hip hop avec «Circle Kingz Battle». Acrobaties en perspective. page 28

Ecoles-clubs en mutation

Les écoles-clubs Migros de Vevey, Lausanne et Yverdon sont au cœur d'un vaste processus de réorganisation de Migros-Vaud. Enquête. page 3

Les zones rouges du Rhône

Le Valais publie un nouveau plan de zones de danger et autorise les constructions en zone rouge à risques, mais sous strictes conditions. page 1

Du 2 au 9 novembre 2011 - N° 586 - www.leregional.ch

Lausanne, Lavaux, Riviera, Chablais

Peintures XXL sur la ville

Montreux Plus de 200 artistes exposeront au Centre des Congrès à l'enseigne du Montreux Art Gallery. En vedette, la montreusienne Pavlina, qui accrochera ses oeuvres en grand format sur les façades extérieures.

Du 9 au 13 novembre, le 7e salon d'art contemporain tiendra vitrine au Centre des Congrès de Montreux avec pour cette édition 2011, l'Asie et plus précisément la Corée comme hôte d'honneur. Toujours très convoité, avec quelque 10'000 visiteurs et plus de 200 exposants, le Montreux Art Gallery (MAG) a su, avec les années, démontrer sa valeur et attire toujours plus d'amateurs d'art contemporain.

Format XXL

Les artistes régionaux y ont toujours une belle visibilité. Déjà présente comme hôte d'honneur en 2009, l'artiste peintre Pavlina est cette année invitée à exposer plusieurs de ses grands formats d'une hauteur de trois mètres. D'origine tchèque et allemande, Pavlina a fait ses études d'art à Paris.

Après une centaine d'expositions en Europe, en Asie, au Brésil et aux Etats-Unis, elle a installé son atelier dans les hauts de Montreux.

Son travail, qui sera exposé au MAG, se penche sur le thème écologique, la protection de la seule base vitale pour l'homme, la Terre. Ces œuvres symbolisent la rencontre entre l'humain et la nature où force et fragilité se côtoient dans un bel équilibre qui invite à une rencontre intense entre le corps et l'âme. Dans ce travail, l'artiste a utilisé des formats XXL pour faire passer son message. L'originalité tiendra aussi dans le fait que ces formats seront accrochés sur la façade extérieure du Centre de Congrès.

www.mag-swiss.com

Comm/sgi